

# Bolsa atrae a las alcaldías

**En El Salvador, la Alcaldía de Sonsonate se convirtió en la cuarta en titularizar flujos futuros como medida alternativa de financiamiento. Los \$12.4 millones servirán para consolidar deudas.**

**L**os movimientos en el mercado salvadoreño de valores mantienen hasta la fecha como uno de los grandes protagonistas a unos actores poco comunes: las alcaldías.

Recientemente, la administración del costero municipio de Sonsonate emitió, a través de la titularizadora Hencorp, una colocación de títulos en la Bolsa de Valores de El Salvador (BVES) por \$12.4 millones, respaldada por los flujos financieros futuros.

La emisión obtuvo una calificación de riesgo de AA por Pacific Credit Rating y Global Ventura debido al buen ingreso anual en recaudación de impuestos (unos \$8 millones al año) y fue estructurada en dos tramos. Uno por \$3.74 millones y otro por \$8.78 millones, con plazos de cinco y 10 años con tasas de interés anual fijas de 5.15% y 6.55%, respectivamente.

Los principales inversionistas de esta emisión fueron las dos Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) que operan en el país, cada una adquirió \$4.3 millones de la emisión. La operación duró menos de cinco minutos en el sistema electrónico de la BVES.

El jefe de la comuna sonsonateca, José Roberto Aquino, explicó que optaron por este instrumento debido a que las tasas de interés de préstamos bancarios subieron un 2%, lo cual



● El alcalde de Sonsonate, José Roberto Aquino, (izq) es felicitado por el presidente de la Bolsa de Valores, Rolando Duarte, por la colocación de títulos valores.

**\$5 millones se ahorrará la alcaldía en pago de intereses bancarios.**

ponía en aprietos sus finanzas.

Con la titularización pagarán un 6% anual fijo, lo que representa un ahorro de unos \$5 millones en pago de intereses.

Los montos servirán para pagar dos deudas bancarias que la municipalidad adquirió para la construcción de una megaplaza comercial en el centro histórico de la ciudad, de unos 23,500 metros cuadrados, que está en proceso final y albergará más de 2,300 puestos de venta.

## En lista de espera

Esta se convierte en la cuarta alcaldía salvadoreña que utiliza el mercado de valores como fuente alternativa de financiamiento para sus proyectos.

Desde 2010, la titularizadora Hencorp ha realizado seis de los siete procesos en el mercado salvadoreño, equivalentes a \$66.4 millones.

Se espera que antes de final de año se realicen otras titularizaciones por parte de una alcaldía más e instituciones, dijo su gerente general, Eduardo Alfaro.

Por su parte, Rolando Duarte, presidente de la BVES, dijo que este nuevo caso reitera que la titularización ofrece un financiamiento bajo mejores condiciones en plazo y costo y seguridad, sin significar una carga administrativa. ●